



Creative Learning Information Paper

学校を変える。
教育が変わる。

学校

家庭

地域

Vol.64

平成29年7月10日発行 広島県教育委員会

広島創生イノベーションスクール グローカルスクール in 広島

広島フォーラム

7
29_土
30_日



「広島創生イノベーションスクール」とは?
広島、アメリカ、フィリピン、インドネシア、ニュージーランドの高校生約140人が、「2030年のよりよい未来」の実現を目指し、県内企業やNPO、大学等と協働で取り組んできたプロジェクト学習です。平成28年には参加生徒全員がハワイで一堂に会し、ワークショップを開催。そしてこの夏、広島に集結し、プロジェクトを実行します。

平成28年7月

グローバルスクール
in ハワイ

グローカルスクール in 広島
広島フォーラム

▲平成27年7月スタート

平成29年7月

全体スクール・エリスクール

▲平成27年7月スタート



佐藤 県教育委員からの
メッセージ

いよいよ集大成となるグローカルスクールが開催されます。広島の未来を発信する高校生の姿を、ぜひご覧ください。

紙屋町シャレオ中央広場
7/29_土 10:00~17:00

広島県民文化センター
7/29_土 10:00~16:00

▶ポスターセッション

広島と海外の高校生によるポスターセッションでこれまでの取組を伝え、「2030年のよりよい未来」について来場者にも考えてもらうきっかけにします。

多彩な プログラムを展開!

いろいろな世代が語り合うワークショップ、子ども向けクイズ、映像発表など



広島国際会議場
7/30_日 10:00~16:00

未来への共同宣言を世界へ発信します!

海外の高校生や県内企業などと協働し、広島の魅力や課題を世界へ発信するプロジェクトに取り組んできました。湯崎知事や文部科学省の鈴木寛大臣補佐官をお招きし、「アクションプラン共同宣言」を発表します。

体験型イベントで
広島フォーラムに
参加しよう!

イベントのテーマは
スチューデンツ イノベーション フェス
Students' Innovation Fes
高校生がつなげる2030年のより
よい未来です。

広島の良さを私たち高校生の手で、世界に発信していきたいと思っていますので、ぜひお越しください! 私たちが作成したホームページも見てくださいね。

県立広島国泰寺高等学校
3年
栄田 美月さん



◀生徒たちがホームページを作成しました。

▶スマイルリース

国境を越えたプロジェクトを共有するため、小さな子供には将来の夢を、大人には2030年にありたい姿を書いてもらい、大きなリースを完成させます。

楽しい企画が いっぱい!

広島クイズ、ワールドファッショントーク、世界のお菓子や飲み物の販売など



▶モザイクアート

3年間のプロジェクトの成果を伝えるため、活動の写真を使ってモザイクアートを展示します。

高校生の力を 感じるよ

